

Burgstädter Renette wurde gepflanzt

Zum 25-jährigen Partnerschaftsjubiläum, das im vergangenen Juli in Ahnatal gefeiert wurde, hatte die Ahnataler Partnerstadt Burgstädt als Gastgeschenk einen Apfelbaum der Sorte „Burgstädter Renette“ überreicht, mit dem Versprechen, im Herbst beim Einpflanzen des Baumes persönlich mitwirken zu wollen.

Das Versprechen wurde nun am 28. Oktober eingelöst. Eine Delegation aus Burgstädt unter Leitung von Bürgermeister Lars Naumann war mit einem Kleinbus angereist, um bei der Pflanzaktion persönlich Hand anzulegen.

Zunächst wurden die Gäste im Ahnataler Rathaus von Bürgermeister Michael Aufenanger und Erstem Beigeordneten Ewald Griesel herzlich begrüßt und zu einer Tasse Kaffee oder einem Erfrischungsgetränk eingeladen. Besondere Freude hatte an diesem Morgen der Burgstädter Bürgermeister Lars Naumann, weil „sein“ Fußballverein Erzgebirge Aue am Vorabend die hoch favorisierten Hessischen Bundesligisten von Eintracht Frankfurt mit 1 : 0 besiegt hatte. Als äußeres Zeichen des Triumphes trug er die Vereinskrawatte des Sächsischen 3.Ligisten.

Nachdem sich alle bei Kaffee und Keksen ausreichend gestärkt hatten, fuhr man gemeinsam zum Burgstädter Platz. Dort waren durch den gemeindlichen Bauhof, der die Renette über den Sommer hinweg gehegt, gepflegt und dazu beigetragen hatte, dass der einzige am Baum befindliche Apfel ordentlich gewachsen war, schon alle Vorbereitungen getroffen worden. Die beiden Bürgermeister pflanzten mit Unterstützung des Ersten Beigeordneten die Renette unweit des Burgstädter Gedenksteins am Burgstädter Platz in die Erde. Unmittelbar neben dem Baum wurde die zum Baum gehörige Erinnerungstafel im Boden verankert. Hauptamtsleiterin Andrea Schwichtenberg aus Burgstädt erntete danach den bislang einzigen Apfel und verteilte eine Kostprobe an alle Anwesenden. In der Hoffnung, dass der Baum im Sinne der Partnerschaft gut gedeihen und viele Früchte tragen möge, wurde die Pflanzaktion beendet.

Zum Abschluss des Kurzbesuches wurden die Burgstädter Gäste noch zum gemeinsamen Mittagessen in das Restaurant Weidengarten eingeladen. Hier saß man noch in gemütlicher Runde und ließ unter anderem das Partnerschaftstreffen vom vergangenen Sommer noch einmal Revue passieren. Am frühen Nachmittag gab es dann eine herzliche Verabschiedung und die Burgstädter Gäste traten nach einer erfolgreichen Mission den Heimweg nach Sachsen an. (Fotos: Gemeinde Ahnatal)



Mit gemeinsamen Kräften pflanzten die Bürgermeister Michael Aufenanger und Lars Nauman, sowie Erster Beigeordneter Ewald Griesel (von links), assistiert von Hauptamtsleiterin Andrea Schwichtenberg die Renette am Burgstädter Platz ein.



Die Burgstädter Delegation gemeinsam mit ihren Ahnataler Gastgebern nach der erfolgreichen Pflanzaktion.



Hauptamtsleiterin Andrea Schwichtenberg erntet den bisher einzigen Apfel der Burgstädter Renette.



Eine Kostprobe der ersten Ernte wird an alle Anwesenden verteilt.